

Rundschreiben 3/2023 Hundeabteilung

KTSV Hösslinswart

Liebe Mitglieder der Hundeabteilung im KTSV Hösslinswart

2023 die Dritte!

Das erste Jahr mit einer eigenständigen Hundeabteilung im KTSV neigt sich bereits seinem Ende entgegen. Es war ein aufregendes Jahr, aber bei den Startschwierigkeiten die wir hatten, war das auch fast schon zu erwarten.

Es war viel in Bewegung und wir haben sicher in den zurückliegenden Monaten auch einiges erreicht. Die Homepage des Hauptvereins und der Abteilung steht kurz vor ihrer Fertigstellung und auch in den Sozialen Medien haben wir erste Schritte gemacht.

Zum Jahresausklang möchte ich Euch alle nochmals mit einem Rundbrief über die wichtigsten Projekte und Veränderungen informieren und euch ganz am Schluss noch zu einem Saisonabschluss bei Mira einladen.

Alle die, die ich nicht mehr persönlich sehe, wünsche ich, auch im Namen der gesamten Abteilungsleitung, besinnliche Weihnachtstage, einen guten Rutsch ins neue Jahr und uns allen ein erfolgreiches und hoffentlich auch friedvolles Jahr 2024.

Herzliche Grüße

Hans-Jürgen Knauß

(für die Abteilungsleitung)



Abteilung Hundesport

Hans-Jürgen Knauß Grabenstr. 10 73650 Winterbach Tel.: 07181/76022 Mobil: 0176 80839512 Email: HjKnauss@aol.com

Veränderungen in der Abteilungsleitung

Da sich unsere Kassiererin und die Schriftführerin kurzfristig aus der Abteilungsleitung zurückgezogen haben, war es notwendig, diese Funktionen kommissarisch neu zu besetzen. Es freut mich, dass es uns gelungen ist, dies sehr schnell und reibungslos über die Bühne zu bekommen.

In unserer Abteilungssitzung am 14. September 2023 konnten wir die Position Kassiererin mit Brigitte Theuss und die Position Schriftführerin mit Angela Dollinger kommissarisch besetzen. (nach § 13 Abs. 2 der Abteilungssatzung). Da Brigitte bisher als Kassenprüfer gewählt war, wurde auch in dieser Funktion eine Änderung notwendig. Hier hat sich Ines Reetz bereit erklärt, kurzfristig einzuspringen und das Amt zu übernehmen.

Ich bedanke mich bei allen dreien sehr herzlich für die spontane Bereitschaft.

Veränderungen im Trainingsbetrieb

Auch im Trainingsbetrieb zeichnen sich Veränderungen ab.

Es ist uns gelungen mit <u>Simone Weinhardt</u> eine versierte Hundeführerin als Trainerin für die Begleithundegruppe zu gewinnen. Simone ist mit Ihrem Hund in Welzheim, sehr erfolgreich im THS Bereich, aktiv. Sie wird zukünftig ihre Erfahrung in die Hundeausbildung der Abteilung mit einbringen.

Ebenfalls neu konnten wir <u>Achim Reinders</u> für die Abteilung gewinnen. Achim hat in der Vergangenheit in Lorch aktiv Rally Obedience betrieben und auch eine Gruppe trainiert. Da er zwischenzeitlich seinen Wohnort wieder ins untere Remstal verlegt hat wird er, ab dem neuen Jahr, sich in unserer Hundeabteilung engagieren und versuchen, für die Abteilung eine RO Gruppe aufbauen.

Wir freuen uns sehr über die Unterstützung von zwei neuen, erfahrenen Trainern und hoffen, dass die Angebote rege angenommen werden.

Projekt Homepage und soziale Medien

Das Projekt ist mittlerweile auf der Zielgerade und wird hoffentlich noch vor Jahresende aktiv geschaltet. Auch auf Facebook und Instagram haben wir erste, vorsichtige Schritte absolviert. Dies soll im neuen Jahr konsequent weiter ausgebaut und intensiviert werden.

Hier für Euch schon mal die Adressen über die Ihr die Abteilung erreichen könnt. Bitte nutzen und teilen!!

Facebook: Ktsv Hoesslinswart Hundesport

Instagram: ktsv_hoesslinswart_hundesport · Instagram-Fotos und -Videos

Welpengruppe geplant

Der Nachwuchs für jeden Hundeverein speist sich aus einer erfolgreich betriebenen Welpen-Gruppe. Im Übrigen macht es auch einen riesigen Spaß, den kleinen Rackern bei ihren ersten Schritten zuzuschauen.

Wir wollen, ab dem neuen Jahr, auch in der Hundeabteilung des KTSV eine Welpen-Gruppe anbieten. In diesem Zusammenhang möchte ich mich bei Brigitte Theuss, Ines Reetz und

Melanie Amrein bedanken, die sich bereit erklärt haben, diese Aufgabe für die Abteilung zu übernehmen.

Erste Schritte haben wir bereits unternommen. Erste Geräte auf dem Jugendplatz der Tennisabteilung installiert. Weitere sollen bis Jahresanfang 2024 folgen, so dass von dieser Seite einem erfolgreichen Start nichts mehr im Wege stehen wird.

Solltet Ihr also Hundebesitzer kennen, die einen Welpen haben oder sich einen zulegen wollen, dürft ihr gerne einen Kontakt vermitteln.

Stadttraining geplant

Auch in diesem Jahr ist als Einstieg ins neue Hundejahr wieder ein Stadttraining geplant. Informationen hierzu werden wir noch rechtzeitig vor Trainingsbeginn weitergeben.

Licht auf dem Übungsplatz verbessert

Mit Eintritt in die "dunkle Jahreszeit" wurde uns bewusst, dass die Lichtverhältnisse auf dem Trainingsgelände verbessert werden müssen.

Gesagt getan: Günter und Hans haben sich diesen Themas angenommen und eine neue, deutlich hellere Halogenlampe installiert. Um das Vorhaben abzuschließen müssen wir im Frühjahr noch das Anschlusskabel fachgerecht verlegen. Hier werden sicher noch ein paar helfende Hände gebraucht.

Sommerfest und 1. Begleithundeprüfung beim KTSV

Beide Veranstaltungen waren nach unserer Einschätzung ein voller Erfolg und sollten, wenn irgend möglich, im neuen Jahr wiederholt werden.

Allen Prüfungsteilnehmern sei an dieser Stelle nochmals herzlich gratuliert.

<u>Saisonabschluss 2023</u>

Wir wollen am Freitag, 15. Dezember 2023 ab 19.30 Uhr, das Hundejahr 2023 zwanglos, bei Mira im Vereinsheim, ausklingen lassen.

Deshalb an dieser Stelle die herzliche Einladung an alle Mitglieder, mit und ohne Anhang. Es wäre schön, wenn möglichst viele vorbeischauen würden. Es ist kein Programm geplant. Aber ihr wisst ja, bei Mira gibt es immer etwas Leckeres zu essen.

Um besser planen zu können, bitten wir um kurze Info an Günter ob ihr kommt. (hungerbergalm@t-online.de)

Wichtige Termine bis zum Jahresende

Termin	Veranstaltung
15.12.2023	Jahresausklang bei Mira
09.12.2023	Letzter Trainingstag in 2023
10.01.2024	Beginn Stadttraining
20.01.2024	Trainingsstart Welpen